



Lu4u.de

## bunkicktgut startet in Ludwigshafen

Elf Teams waren am 26. Januar 2018 bei der Auftaktveranstaltung dabei.



Im Rahmen der bunkicktgut - Interkulturellen Straßenfußball-Liga Ludwigshafen fand das Auftaktturnier im Soccer- und Squash Center Ludwigshafen statt. Auf dem Kunstrasen des Soccer-Centers gingen elf Straßenfußball-Teams aus ganz Ludwigshafen in der Alterskategorie U17 an den Start. Veranstaltet wurde der 3-stündige Event von der Straßensozialarbeit Ludwigshafen. In zwei Gruppen sammelten die besten Mannschaften Punkte für den direkten Einzug ins Finale. In der finalen Begegnung standen sich zwei Mundenheimer Teams gegenüber. Hier mussten die Straßenkickerinnen und Straßenkicker ihre Freundschaft unter Beweis stellen und gleichzeitig das Siebertreppchen im Auge behalten. Nach einer Verlängerung hat sich das Team „Vatos 65“ mit 2:1 durchgesetzt. Um den dritten Platz spielten die Teams „TI“ vom Treff International und „M.T. Arab“. Fairness und Toleranz stehen bei bunkicktgut neben der sportlichen Leistung im Vordergrund. Die Mannschaften haben sich gegenseitig mit Fairnesspunkten bewertet und somit einen Fairplay-Sieger ermittelt. Zum Fairplay-Sieger wurden die „Vatos 65“. Das Projekt ist eine Kooperation zwischen der sozialen Initiative bunkicktgut München und dem Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung. bunkicktgut Ludwigshafen wird von der Straßensozialarbeit und den Einrichtungen der offenen Kinder- und Jugendarbeit organisiert und durchgeführt.

### Platzierung

1. Vatos 65
2. Mundenheimer 65
3. TI

Fairplay-Sieger: Vatos 65

Fairplay-Tabelle:

1. Vatos 65
2. Lunited
3. FC Enzo King
4. LWF
5. Mundenheimer 65
6. FC NazzLackspor

7. M.T. Arab
8. MHJ Falken
9. TI
10. FC P-Town
11. Kuku